



**LOGO HUT KE-261 KOTA YOGYA DILUNCURKAN**

## Lambangkan Kebersamaan, Ajak Warga Bersatu

**YOGYA (KR)** - Kendati Kota Yogya baru akan genap berusia 261 tahun pada 7 Oktober 2017, namun Pemkot Yogya mulai mengawali rangkaian kegiatan berupa peluncuran logo, Kamis (7/9) malam. Logo berbentuk gunung wayang yang melambangkan kebersamaan dengan mengajak warga bersatu membangun Yogya.

"Perayaan HUT ke-261 Kota Yogya merupakan pesta rakyat. Masyarakat berperan aktif dalam memaknai ulang tahun Yogya dengan berbagai aktivitas yang dilaksanakannya," urai Walikota Yogya, Haryadi Suyuti di sela peluncuran logo.

Dalam logo berupa gunung wayang tersebut juga dipenuhi berbagai ornamen dengan makna tersendiri. Di antaranya motif warna hijau yang melambangkan rakyat, motif lengkung emas sebagai lambang raja atau penguasa, ulir pada Tugu Golong Gilig melambangkan Tuhan Yang Maha Esa, serta ornamen pada umpak joglo untuk



KR-Istimewa

**Peluncuran logo HUT ke-261 Kota Yogya.**

spirit keagamaan. Selain itu, angka 261 ditulis dengan konsep transformasi batik parang yang di bawahnya tertulis 'Bersama Membangun Jogja'. "Jika diintegrasikan, makna filosofisnya keindahan akan terjalin ketika seluruh ele-

men masyarakat bersatu dengan pemimpinnya. Pemimpin juga selalu mengayomi warga dengan tetap berlandaskan norma agama, sehingga menuju Yogya yang berkembang dan mampu mewujudkan cita-cita bersama," papar Haryadi.

Oleh karena itu, pihaknya berharap logo HUT ke-261 Kota Yogya tersebut dapat dipajang oleh masyarakat melalui lampion. Terutama para pelaku usaha untuk menyemarakkan hajat warga kota yang tengah berlangsung.

Sedangkan rangkaian kegiatan HUT ke-261 Kota Yogya dikemas 16 kegiatan. Di antaranya Pesta Rakyat Jogja yang digelar merata di seluruh kecamatan pada 8-30 September, Pesta Sains Jogja, reresik sampah visual, gerebeg Vespa, festival kampung wisata dan lain sebagainya. "Puncak acara 7 Oktober mendatang dengan karnaval berupa Wayang Jogja Night Carnival," tandas Plt Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogya, Yumnanto Dwisitono. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005